

「地域資源活用による 交流型体験の里づくり事業」 第25回 活動報告

■2/25 (土)・26 (日) 公民館祭り参加の報告

2/25・26 に再開された城島公民館祭りに「里づくり事業」としてこれまでの活動紹介、サポーター (PureFarm、湘南 Berry、サンメッセしんわ) の出店、平塚農商高校の城島 PR イメージ展示、おにぎり・コーヒー販売等を実施しました。

ホールでの活動紹介ではサポーターでもあり弁天池再生プロジェクトに関わる淵田さん (草木循環 Labo 主催) の動画 (「ひらつかシングス NO.7」神奈川県広報コンクール映像の部で最優秀賞)、東海大学生の卒論も紹介いただきました。

平塚農商高生が考えた城島 PR ではユニークなアイデアが満載で、すぐにも具体化できそうなものもいくつかあり、次年度以降の協働活動が楽しみです。



↑ 「ひらつかシングス NO.7」

↑ 平塚農商高校の城島 PR イメージ

■今後の活動予定

○3/21(火祝)10時から「米粉を使った彩りパンケーキづくり」を予定しています
里づくり事業に関連する活動は下記をご覧ください。

- * HP 「城島へようこそ！」 <https://hiratsuka-kijima.jimdofree.com/>
- * インスタグラム「kijimarche」 <https://www.instagram.com/kijimarche/>
- * 里づくり事業実行委員会 (城島公民館内) 0463-55-1525

